

こんにちは 中根さちの ハーフシター



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20
白 宅 872-9324 高知市福井町1475-8

2023. 5. 28
NO. 768

高知市「再び濱田が参りました」で
梅ノ木地区、朝倉シユカ生産組合
(集落活動地区)
アテラー/旭、
「あつたかまちつと」座談会へ
(久重地域、よこせ連携協議会など)

5/18



高知市に第2回
目となる「知事の再
び濱田が参りました」
の視察先におかたに梅ノ木集落
活動センターの皆
さいと写真をと
りました。地域
が協力し、19年
ぶりの生産から



加工、出荷までのつとめと、
遠隔での健康相談ができて、
スマートヘルスケア事業の説明も、
その後梅ノ木なども試飲し
元々な産地地域が広がるよ
う願ったことでした。

又、久重地域のまちつと
なども、多くの住民とともに、

子どもたちにも里山の宝を育ていくつとめに参加をすすめる
など、「ワキアパイ」と活動を進めている報告に、耳をすかされて

した。アテラー/旭や、シユカが組合
には、限られた人数しか参加して
いませんが、人と人が支えあ
いながらの地域つとめをあらためて見
ていただければ、一日でした。



のハ坂神社の杉です。
戦前準備より生活と文化の伝承を
どとびまわす状況は田舎です。
左は、梅ノ木地域の樹齢500年
のハ坂神社の杉です。
樹、24分戦間機、49分にも、樹
遠くを音の音が、大豊、本山のの上
空を飛び、大豊町役場では会議が
何度も中断されました。わがもの願
どとびまわす状況は田舎です。
左は、梅ノ木地域の樹齢500年
のハ坂神社の杉です。

日本共産党高知県委
員会と同県議団は19
日、浜田省司知事と長
岡幹泰教育長に対し
5類移行後の新型コロ
ナ対策と物価高騰対策
について要請しまし
た。

要請は、新型コロナ
対策で▽医療機関への
支援▽高齢者をはじめ
高リスクのコロナ患者
の入院措置▽医療費負
担の軽減―など9項
目、物価高騰対策で▽
中小零細業者への支援
金制度▽農家へ主食用
水稲10万あたり数千円

規模の補助▽園芸農家
へ重油やLPG価格高
騰分に対する補助の拡
大―など10項目です。
対応した井上浩之副
知事は「いま6月補正
予算に向けて総務部が
各部署と協議してい
る。いただいた要望も

踏まえて中味を練り上
げていきたい」と答え
ました。

参加者は「命と生活
がかかった緊急事態
だ。県民が本心に助か
ったと実感できる即効
性のある対策が必要
だ」「目の前のくらし、
営業をどうつなぐかに
しっかりと力を発揮す
るべきだ」と訴えました。

コロナ・物価高対策を 共産党が高知県に要請

井上副知事（右から4人
目）に要請書を手渡す参
加者19日、高知県庁



今回から県議
ニュースはかわり
ばいこい発行
するこに
なりました。



わたくし
てくてく歩記
(765)

はやくも五月がふわりま
す。我家のソフがたなびく
同い空に、5月18日、10時5分
輸送機、29分戦間機、32分
戦間機、33分輸送機、38分
戦間機、49分にも、樹